

06. August 2014

Gargamais

Heute war ein guter Tag. Direkt am Morgen sind diese stinkenden Schlümpfe im Schwimmbad gewesen. Azrael mag kein Wasser, daher konnten wir dort keine Schlümpfe fangen. Vermutlich haben die das Wasser blau gemacht. Ich hasse blau! Ich hasse Schlümpfe! Habe ich das eigentlich schonmal erwähnt? Aber die kleinen Winzlinge haben sich in zwei Gruppen aufgeteilt und eine Gruppe war dann immer an der Halle. Und was wurde da gemacht? Richtig, erstmal die Koffer aufgeräumt, denn man kann sich das kaum vorstellen, wie die Koffer nach 2 Tagen schon aussehen! Unglaublich.

Durch das Schwimmen waren die Schlümpfe platt und unaufmerksam, so konnte ich direkt nachmittags noch Schlumpfine gefangen nehmen. Aber leider zu früh gefreut! Die Schlümpfe sind mir auf die Schliche gekommen und haben mich gesucht. Dann

hat mich die Gruppe mit den Schlümpfen Vanessa, Wibke, Philipp, Consti und Felix am schnellsten gefunden. Wie haben die das nur geschafft? Diese verflixten, doofen, kleinen...

Dafür habe ich mitbekommen, was sie abends oft so treiben: Shows! Aber warum und für wen? Ich meine, wo genau ist der Sinn darin, wenn ein Leiterschlumpf auf der Bühne steht und die ganze Zeit gegen die kleinen Schlümpfe in Spielen antritt. Aber Spaß hatten alle dabei - so wie es schien! Die ganze Zeit konnte ich ein Kopf an Kopf Rennen beobachten, aber am Ende konnte ich mich Phil alias „i.A. Schlumpfine“ von den Kinderschlämpfen geschlagen geben.

Aber jetzt feiern die Kinder erst einmal noch den Sieg. Wann hört dieser ganze Lärm endlich auf?!

 Freizeitteam
Ergste



Sprüche des Tages:

- Wer hat Schuhgröße 47 und kurze Haare? - „Nina!“

Wetter:

Sommer, Sonne, Sonnenschein.

Grüße:

...An Jorena, wir wünschen dir viel Erfolg für die Klausur morgen!